



البوتاس العربية
Arab Potash

M/S Jordan Securities Commission,
Disclosure Department.
P.O.Box 8802.
Amman 11121 – Jordan.

الرقم VPF 502 /22
التاريخ 2022/03/24

الساده هيئة الأوراق المالية المحترمين،
دائرة الإفصاح.
ص.ب 8802.
عمان 11121 – الأردن.

Subject: Disclosure

الموضوع: إفصاح

Greetings,

تحية طيبة وبعد ،

With reference to the instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards, kindly note that Arab Potash Company (APC) and Indian Potash Limited (IPL) agreed on a new contract of supply of potash from Jordan to India for the period from March to December 2022.

إشارة لتعليمات إفصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق، يرجى العلم بأن شركة البوتاس العربية وشركة إنديان بوتاش ليميتيد (IPL) قد اتفقتا على عقد جديد لتوريد البوتاس من الأردن إلى الهند خلال الفترة من آذار إلى كانون الأول 2022.

The contract covers basic and optional quantities that are equal to (375) thousand tons, the terms and conditions are in line with contracts in place in the Indian market.

وتم التعاقد على مجموع كميات أساسية واختيارية بما يعادل (375) ألف طن وبناءً على الأسعار السائدة، وبالتوافق مع الشروط والأحكام الخاصة بالعقد الموقع في السوق الهندي.

APC renewed its long-held commitment to IPL as a reliable and strategic partner.

وتؤكد شركة البوتاس العربية التزامها طويل الأمد تجاه شركة إنديان بوتاش ليميتيد (IPL) كشريك استراتيجي.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Mohammad. A. Al Razem CPA, CFA
Senior V.P. Finance &
Support Services (CFO)

محمد عبدالرحمن الرازم CPA,CFA
نائب الرئيس التنفيذي الأول للمالية
والخدمات المساندة

- Cc: • Amman Stock Exchange
• Jordan Securities Depository Center
• Secretary of the Board of Directors
• Finance Dept. – Shareholders & Governance Section

- نسخة • السادة بورصة عمان المحترمين
• السادة مركز إيداع الأوراق المالية المحترمين
• السيد أمين سر مجلس الإدارة المحترم
• الدائرة المالية – قسم المساهمين والحوكمة المحترمين

Tel +962 6 520 0520
Fax +962 6 520 0080
P.O.Box 1470 Amman 11118 Jordan
E-mail info@arabpotash.com
www.arabpotash.com

ب